

Liebe Eltern!

Wie Sie vielleicht schon gehört haben, wird das Firmalter in allen Pfarren Dornbirns einheitlich auf 17 Jahre angehoben. Diese Entscheidung betrifft somit gerade Sie und Ihre Tochter/Ihren Sohn.

Diese Entscheidung für die Anhebung des Alters beruht auf Erfahrungen von Pfarren in Vorarlberg wie Nenzing, Rankweil u.a., bzw. der Diözese St. Gallen in der Schweiz, in der es insgesamt bei 18 Jahren liegt. Bei uns vorausgegangen sind ausführliche Gespräche und eine Informationsveranstaltung in den zuständigen Gremien.

Das Miteinander-auf-dem-Weg-Sein, die Erfahrung von Gemeinschaft und Zugehörigkeit (gerade auch zur Gemeinschaft der Kirche) und die Bestärkung im Glauben sind zentrale Inhalte der Firmvorbereitung und können mit einem höheren Alter besser umgesetzt werden. Die Firmung soll ein Schritt sein, den jeder Firmling möglichst frei und bewusst selber setzt.

Nun liegt es an uns einen guten Übergang zu gestalten. Dieser Übergang, der die nächsten vier Jahre dauern wird, beinhaltet unter anderem die Ausarbeitung eines neuen Konzeptes für die Firmvorbereitung und die Schulung von Personen, die bei dieser mitarbeiten wollen.

Die Firmvorbereitung für Ihren Sohn/Ihre Tochter startet im Herbst 2020 – die Firmung findet im Frühjahr 2021 statt. Die Dauer der Vorbereitung ist also wie gewohnt ein Jahr.

Das Angebot des langen Firmweges wird es auch weiterhin geben, diese intensive Vorbereitung auf die Firmung dauert wie bisher vier Jahre. Die nächste lange Firmweg-Gruppe beginnt im Herbst 2017.

Wir sind bemüht, Sie über die Entwicklungen und Neuigkeiten gut und zeitnah zu informieren!

Mit freundlichen Grüßen



Pfr. Erich Baldauf
Moderator Seelsorgeraum Katholische Kirche in Dornbirn